

DER MISSIONSAUSSCHUSS

Bericht über die Einnahmen aus 2022 und deren Verwendung:

Aus Einzelspenden konnten wir € 3.583,- (-83% ggü. dem Vorjahr) verbuchen. Es war damit ein etwas schlechteres Spendenjahr. Bedingt war dies durch den Wegfall einer Großspenderin, den Krieg und die unsichere Lage am Energiemarkt.

In Indien wurden in den Schulen in Peddha Kottalla, Yerranguntla und Govindapalla Wasseraufbereitungsanlagen gebaut, damit die Schüler sauberes Trinkwasser bekommen.

Schwester Irmhild von den Steyler Missionarinnen berichtete von der generell schwierigen Lage während der Corona-Pandemie in Brasilien, speziell in den Großstädten und natürlich der Favela, wo sich der Kinderhort befindet.



Entsprechend der Wünsche unserer Spender werden wir die Einnahmen wie folgt auf unsere beiden Förderprojekte verteilen:

 Brasilien: Der Kinderhort "Centro Educacional Madre Josefa" in Rio de Janeiro erhält € 1.000,-

Indien: Für die Arbeit von Dekan Marreddy
überweisen wir insgesamt € 2.580,-

<u>Allen</u> Spendern danke ich ganz herzlich und bleiben Sie unseren Projekten wohl gesonnen!

Unsere Kontoverbindung: IBAN DE38 342500000 000606467

BIC SOLSDE33XXX)

Verwendungszweck: Mission, ggf. noch ob "Allgemein" oder für ein

spezielles Projekt (Indien/Brasilien)

Markus Limbach im Januar 2023 – für den Missionsausschuss.